

「はい」は魔法の言葉

仙北市長 門脇 光浩

先日、「イエスマン」というビデオを見ました。原作者はイギリスのダニー・ウォレスさん。実体験をもとに本を書き大ヒット。ついには映画化され、これまた世界中で大当たりしました。日本でも話題になったので、「ああ、あれか」と思い当たる人がいるかも。

ほんの少しあらずじをご紹介します。主人公はうだつの上がない銀行員カール。否定的な性格が災いしてか、恋人もいません。仕事が終わったら真っ直ぐ家に帰り、テレビを眺めるばかりの毎日です。見かねた幼なじみが、彼をあるセミナーに連れ込みます。そこで主催者から「全てを受け入れなさい。君が今から答えられる言葉は「はい」「しかありません」と強要され、気が弱いカールは思わず「はい」ところが不思議なことに、「はい」と答える習慣が身についたら人生が大転換して、大切な人にも出会える…。と、こんなストーリーです。映画では、職場の上司から残業を

命令されて、しぶしぶ「はい」。まあ、これはあるとしても、車のセールスマンに一声かけられて新車を購入したり、ボランティア団体の寄付を全て引き受けたり、テレビショッピングを見るたびに商品を購入したり、かなり設定に無理があります。ただ原作が実体験だということになって、少し調べてみたら、ダニー・ウォレスさんのインタビュー記事を見つけたことができました。そこには、「はい」と言い始めてから、いろんな素晴らしい出来事が起こりました。普段やらないことにチャレンジする勇氣もわいてきました。『はい』は魔法の言葉です。たったひとつの言葉が、私の人生を変えてしまっただけです」

映画と現実の違いはあります。全てに「はい」はかなりの危険な行為です。でも、ほんの少し意識して「はい」を多く口にしてみたら、あなたの明日が変わるかも…。

TOPICS 地域の話

平成23年度仙北市成人式 新成人が誓いのことば

平成23年度の仙北市成人式が、8月15日に仙北市民会館で開催されました。

今年の新成人は平成22年4月2日から平成23年4月1日まで生まれた301人。会場では色とりどりのドレスやスーツに身を包んだ新成人が、久々に会う友人と記念写真を撮る姿があちらこちらで見られました。式では、新成人を代表し竹下

航平さんに成人証書が授与され、小松翔さん、本田翔平さん、齋藤由里さんが「今日まで支えてくれた家族や友人、地域の皆さんに感謝したい」「震災による被害が大きかったが、多くの人が協力し合えば乗り越えられると感じた」「今後は一人の成人としての自覚を持ち、市の発展に貢献していきたい」と、誓いのことばを述べました。



左上：司会を務めた浦山将さん

右：成人証書を受け取る竹下航平さん

下：誓いのことばを述べる、左から小松翔さん、本田翔平さん、齋藤由里さん



大震災支援 NEWS & Information ニュース&インフォメーション

問合せ：東日本大震災支援本部 ☎ 43-0261

エンジョイ秋田 外で思いっきり楽しむ

秋田県が行った夏休み期間の児童や生徒の受け入れに応募した、福島県大玉村の児童・生徒ら28人が、8月8日から13日まで仙北市で過ごしました。

この受け入れプログラム「エンジョイ秋田」では、午前には学習、午後は田沢湖湖水浴などの体験型プログラムを行い、屋外で思いっきり楽しんでもらおうと企画されました。



成人証書の保管について

成人式当日に出席できなかった方の成人証書を、生涯学習課で保管していますので、9月30日(期日厳守)まで受け取りに来てください。

受取場所・問合せ先 生涯学習課(市役所角館庁舎) 電話(43) 33883





8月12日、全国高等学校総合体育大会（通称インターハイ）の自転車競技大会が行われ、各都道府県予選を勝ち抜いた選手が田沢湖周回特設ロードコースで熱戦を繰り広げました。選手は湖畔の春山からスター



ト。田沢湖を4周した後、ゴールのたざわ湖スキー場をめざし、順位を競いました。当日は選手へのご声援、交通規制へのご協力をいただき、ありがとうございました。

インターハイ自転車競技（ロード） 田沢湖畔で高校生の熱き戦い

ナイスカップ 角館マックス優勝！

8月3日から6日までの4日間、こまちスタジアム（秋田市）で開催されたナイスカップ第42回秋田県小学校クラブ野球大会兼第34回秋田県スポーツ少年団大会で、角館小学校クラブの角館マックスが見事初優勝に輝きました。



1回戦から準決勝までは相手チームに先制される苦しい展開でしたが、持ち前の粘り強さで逆転勝利を重ね決勝へ駒を進めました。決勝は旭川小学校との対戦。初回から小刻みに得点を重ねた角館が6対2で勝利し、見事優勝！

第6回健康づくり親睦交流 グラウンドゴルフ大会

このたび、仙北市老人クラブ連合会（藤原剛会長、主催の健康づくり親睦交流グラウンドゴルフ大会が、花葉館グラウンドゴルフ場を会場に行われ、160人が参加しました。悪天候にもかかわらず参加者は元気にプレーし、男子の部で大波富士男さん、女子の部で大波清子さんが優勝を飾りました。



大波富士男さん（写真右）、大波清子さんはなんとご夫婦での優勝でした。

第42回生保内節盆踊り 優雅に踊りの輪を広げる

恒例の生保内節盆踊りが、8月20日、市役所田沢湖庁舎駐車場で開催され、約800人が会場に訪れました。今年の盆踊りは、東日本震災で犠牲になった方々へ黙とうを捧げ、東北が元気になってもらおうとの願いを込めて始まりました。生保内幼稚園・保育園職員が「よさこいソーラン」でオープニングを飾った後、お囃子の生演奏に合わせて大人から子どもまで総勢3000人を越える参加者が、踊りの輪を三重三重にして踊りを楽しみました。

休憩の合間には隼石高校郷土芸能委員会の皆さんが「よしゃれ」「さんさ踊り」など見事な踊りを披露し、観客から大きな拍手が送られました。



第16回戸沢氏祭
総勢200人がお家行列
8月17日、松木内川河川公園を主会場に戸沢氏祭が行われました。戸沢氏と家臣団に扮したお家行列一行は、真山寺で出陣式を行い出発。門屋城址からは領民に扮した西明寺中学生などが加わり、総勢200人による時代絵巻を展開し主会場まで練り歩きました。また、主会場では、子どもたちの魚のつかみ捕りや超神ネイガーショーなどが行われました。辺りが暗くなると、灯笼流しや花火が打ち上げられ、雨降る夜を彩りました。

写真：①真山寺での小山田ささらの舞い ②門屋城址で舞う西根ささら ③超神ネイガーショー ④和楽器兄弟ユニット「安藤兄弟」による演奏 ⑤魚のつかみ捕り ⑥中学生による劇「北斗星と夜叉：2011」

大仙・仙北・美郷畜産共進会 7頭が優等賞受賞

7月31日、第5回大仙・仙北・美郷畜産共進会が大曲家畜市場構内で開催されました。仙北市からは30頭羽が出陳され、肉用牛の部で西木の田口春美さん宅から出陳されたはるにしき2577号、角館の下田和世さん宅はくごう248号、角館の菅原孝作さん宅、千葉公夫さん宅、高橋芳弘さん宅から出陳された繁殖雌牛群がそれぞれ優等賞を受賞しました。

全国高等学校総合文化祭 角館高等学校が文化庁長官賞！

7月31日、第35回全国高等学校総合文化祭が岩手県盛岡市で開催され、郷土芸能部門に参加した角館高等学校（佐藤健公校長）が文化庁長官賞（優秀賞）を受賞しました。

51団体が参加したこの文化祭は、当初、福島県南相馬市での開催を予定。震災の影響で一時は中止と発表されましたが、全国から部門開催を求める強い要望が相次いだため、岩手県での開催を決定し、行われました。角館高等学校を含む上位4校は、8月27日、28日に国立劇場



での第22回全国高等学校総合文化祭優秀校東京公演に出演しました。



等賞を受賞しました。また、総合では角館町が惜しくも準優勝となりました（旧市町村単位）。肥育牛の部では、西木の伊藤則夫さん宅の第40漆原号が優等賞を受賞しました。